
代市长轻车简从赴县区调研
务实作风引热烈回应，对滨州发展信心满满
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重磅

“别的不说，治病救人我在行”
一大批身怀绝技、心中有爱的市民加入齐鲁晚报爱心公社

齐鲁晚报爱心公社是以齐鲁
晚报今日滨州编辑部为主体组织
运作的纯公益性组织 ,旨在联合社
会点点滴滴的爱心力量 ,发动集体
的力量扶危济困。

报名成为爱心公社成员 ,需要
到报社领取或从网上下载一份报
名表填写并提交。作为纯公益性组
织 ,加入齐鲁晚报爱心公社不收取
任何费用。

爱心公社成员名额不限，爱心
公社爱心大使暂定10人 ,理事单位
暂定20家。

报名咨询电话:3210018,3210021,
13905430517。表格网上下载:http://
binzhou.qlwb.com.cn,或联系QQ群 :
1 7 5 2 5 5164；电子邮箱 : q lwbzw j@
163 .com

齐鲁晚报爱心公社

齐鲁晚报爱心公社面向社会
征集贫困家庭线索 ,我们将依托
爱心公社这个平台 ,联系爱心市
民和单位对其帮扶和救助。获取
线索后 ,本报记者将深入这些家
庭调查采访 ,计划每周报道一户

这样的家庭 ,按照家庭困难程度 ,
采取为其募捐或单位认领的方式
进行帮扶。

齐鲁晚报今日滨州创刊以
来 ,先后开展了“爱心白菜”直销、

“关爱环卫工人、贫困学子、贫困

家庭”心愿行动、爱心募捐等一系
列关爱活动 ,本报关注的惠民县
刘建旺家庭、滨城区生病儿童王
润泽报道刊发后 ,得到了社会各
界广泛关注和参与 ,都得到了圆
满解决。报名电话：3211123

爱心公社

征集救助线索

本报3月11日讯 (记者 张卫
建 李运恒 实习生 李晓月 )

齐鲁晚报爱心公社成立和招募
社员、爱心大使的消息刊发后，广
大市民踊跃报名，一大批社区能
人纷纷加入爱心公社，要为公益
事业献一分爱心。

“我在报纸上看到齐鲁晚报爱
心公社成立的消息,觉得特别有意
义，就来报名了。”65岁的高爱杰
说。11日早上9点多，家住城区文汇
社区的高爱杰来到报社，报名参加
齐鲁晚报爱心公社，“我就爱多管

‘闲事’。”高爱杰笑着说。
高爱杰是滨城区第六小学的

退休教师。在学校时，她就特别爱
护学生，“我很喜欢我的学生，把
他们当成自己的孩子。”高爱杰年
轻时经常参加公益活动，捐赠衣
物给需要帮助的人是经常的事。

“我觉得咱报社成立的爱心公社
宗旨特别好，现在我退休了，自由
时间更多了，就赶来报名参加这
个活动，而且我的儿女们都特别
支持我做一些有意义的事情，听
说我来报名参加爱心公社，那是
一致赞同啊。”

“我就爱多管‘闲事’，我们小
区的物业经理都知道我，社区很
多人也都认识我。”高爱杰说，楼
道里的灯泡坏了，她就自掏腰包
买新灯泡安上；冬天下雪时，她也
每次主动扫雪。“我们老年人退休
了，还能做一些力所能及的事。现
在有很多人需要我们的帮助，我
们能帮的就帮。”高爱杰填完报名
表离开报社时，还不忘嘱咐记者，
爱心公社有活动的话，一定要给
她打电话。

邹平县的张维群老人是位有

着近50年行医经验的老中医，获
悉本报爱心公社招募信息后，他
第一时间给本报打来电话报名。

“我别的能力不说，治病救人还是
可以的。在这些年的行医过程中，
我看到很多家境贫寒的人因为经
济问题不能及时救治而耽误最佳
治疗时机，遇到这样的情况，我也
会相应减免他们的医药费。我报
名加入爱心公社，也希望能够帮
助更多需要帮助的人。”

连日来，本报小记者及其家
长也纷纷成为爱心公社成员，滨
城区第六小学的郭子豪在妈妈
孟令芳的带领下一起报了名，

“作为成年人，我们有责任和义
务去帮助他人；作为一名母亲，
我希望自己的孩子能够从小就
树立这种意识，帮助他人，奉献
社会。”孟令芳说。

本报3月11日讯（记者 王
晓霜） 3月7日滨州市委副书记、

代市长崔洪刚上任，几天来他轻车
简从，连续走访市信访局、公安局、
荣乌高速鲁冀界公安检查站，还到

沾化县、无棣县、北海新区、阳信
县、惠民县进行了实地探访和考
察。迫切融入滨州、真诚谋求滨州
发展的表现鼓舞了大家的干劲。

3月7日上任第一天，滨州市委

副书记、代市长崔洪刚首先来到了
滨州市信访局、公安局和荣乌高速
鲁冀界公安检查站，他向工作人员
询问了相关工作内容，并提出了各
级各部门要确保万无一失地守好
山东“北大门”、北京“南大门”的意
见。

8日，崔洪刚继续他的实地调
研考察，先后来到了北海经济开发
区、无棣县和沾化县，实地了解各
县区经济社会发展情况。在北海新
区，他先后到滨州港、北海新材料
循环经济产业园、黄河故道湿地公
园、北海水库等地进行了实地考
察。崔洪刚说，港口建设是一个庞
大的工程，滨州港项目进展这么快
是件非常了不起的事，希望北海新
区要做好规划建设，加快水、电、
路、讯的基础设施建设，为北海新
区建设和吸引外来投资创造优越
环境。

在无棣县，崔洪刚到新海工业
园、鲁北高新区、古城文化旅游区、
县城新区和经济开发区进行了实
地调研，对无棣县“以文化打造无

棣跨越发展的新框架”的思路表示
赞赏，并提出古城建设要融入鲁北
当地的文化、餐饮、民俗等特色，实
现三产服务业繁荣发展，力争使古
城建设成为无棣的城市名片。

在沾化县，崔洪刚又对徒骇河
城区段综合整治工程、滨州海洋化
工项目、滨奥飞机、沾化冬枣博物
馆进行了实地考察，提出了要保证
好沾化冬枣这一特色农业品牌的
质量和品质，使沾化冬枣更加惠
民。

连日来，代市长崔洪刚在各部
门、各县区调研的身影让广大滨州
人看到了这位新官迫切渴望融入
滨州、真诚谋求滨州发展的一面。
其中在无棣县、沾化县进行调研考
察时，他还专门对无棣县埕口镇牛
岚东村以及沾化县富源街道宋家
村四户困难户进行了走访慰问，鼓
励他们坚强地面对生活，自强不
息，在当地政府的帮助下早日摆脱
生活困境。

无棣县埕口镇牛岚东村其中
一户困难户马女士是一名先天性

精神失常患者，去年她的丈夫去世
之后，她和常年卧病在床的婆婆相
依为命，家里没有任何其他经济来
源，只靠微薄的低保金以及政府救
助维生。崔洪刚来到她家走访慰
问，并送去了1000元慰问金，这让
马女士一家人感动不已，“没想到
刚上任就来到我们家，了解我们的
收入、家庭情况，感觉他非常平易
近人。”

崔洪刚去每个地方调研都是
轻车简从，从市里出发去往各个
县区只用一辆中巴车，没有警车
开道，随从人员在5人左右，各县
区陪同人员也不超5人。此外，调
研现场没有任何会议材料，没有
一本接待手册，更没有安排专门
的讲解员，都是项目负责人以及
县级领导现场讲解。滨州港项目
负责人说，崔(代，编者注)市长上
任第二天就来到“黄蓝”开发最前
沿——— 北海新区来调研，让大家
鼓足了干劲，“他说的每句话都是
实实在在的，没有官话、套话，这
让我们大家宽心。”

崔洪刚（中）在无棣、沾化广泛调研。（通讯员供图）

高爱杰。
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